
１．開催年月日　　令和元年6月22日（土）10時00分～11時00分 

  

２．開催場所　　　ＦＭいちのみや株式会社　本社 

  

３．委員出席　　　　委員総数7名 

出席委員5名 

  

出席委員 ／加藤、関戸、杉本、丹羽、服部　　　　　　　　　（敬称略、五十音順） 

FMいちのみや／鳩山、西田、大角 

  

４．議題 

審議番組  　 番組名／「i-スポーツmix!」 

 　　 「ひよくどりの金曜日に逢いましょう」 

  

５．議事の概要　当社社員の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。 

  

6.　審査番組 

①i-スポーツmix!（ドリームシトリン） 

  

放送時間／ 

毎週水曜日19時～19時半 

内容／ 

一宮市を拠点に活躍している女子フットサルチーム「UNIAO Ladies」、女子プロ野球
チーム「愛知ディオーネ」、女子ソフトボールチーム「Dream Citrine」の3チームが週替わ
りで番組を担当している。 

  

  



  

②ひよくどりの金曜日に逢いましょう 

  

放送時間／ 

毎週金曜日19時～19時半 

内容／ 

愛知県の弾き語りユニット「ひよくどり」による番組。ラジオ放送時間に合わせて、ライ

ブを行っている。 

  

  

  

７．審議の内容 

  

≪番組試聴≫ 

  

＜iスポーツmix!（ドリームシトリン）＞ 

  

委員：女子のチームの3チームが、週替わりでやってる。 

　　　シトリンは、3チームの中で、一番素人さがある。チームの拠点などの活動が分から
ない。 

内容にけじめがない。 

  

委員：内輪の女子会という感じ。 

  

委員：5分だけでも練習場所などチームの概要の話をして欲しい。。耳障りでなないが、ア
クセントが欲しい。 

  

委員：知らない人が聴くと分かりづらい。試合の結果も聞き取りづらい 



  

委員：ドリームシトリン自身が、何のためにやっているかが分かっていないのでは。 

　　　誰か一人は、司会者がいた方がいい。 

  

会社：番組冒頭、最後にも言っているように「知ってね、見てね、聴いてね。」とい

うキャッチフレーズがあるが、「知ってね」がない番組になってしまってい

る。 

一宮を本拠地としたソフトボールチームであるので、練習場所、日程、試合結果など

の概要をコーナーとして入れたい。 

MCをいれてもいいが、他の2チームとの兼ね合いもあるので、難しい。（ディオーネ
は、台本を書いてくれるから、番組としてしっかりしている。） 

シトリンの子たちは、元々おとなしい子だったのが、自信がついてきて、試合内容も

変わってきた。 

選手として、ラジオに出ることで、効果がでている。会社としてリードしていきた

い。 

  

  

≪番組試聴≫ 

  

＜ひよくどりの金曜に逢いましょう＞ 

  

委員：とても聞きやすく、わかりやすく、いいと思う。 

  

会社：番組自体は収録だが、番組放送時間にラジオを流しながら、ライブをしている。 

  

委員：次回は、どこでやるのか、ネットで告知している。心地いい、話も慣れている。面白

い試み。 

  

委員：SNSは拡散しやすい。うまく告知をすれば、ヒットする。ラジオ局としてもリス
ナーを増やせる。 



  

委員：いい番組なので、増やした方がいい。再放送をしたらどう？ 

  

委員：；アピールが下手。どこでライブをやるかを何度も連呼した方がいい。ファンが増え

る。 

営業にもつながる。 

  

  

次回8月31日（土） 

  

　　　　　 

８．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日 

　　　特になし 

  

９．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

　　　公表の方法　ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載 

　　　公表の内容　ＦＭいちのみや第27回番組審議委員会議事録 

　　　公表年月日　令和元年7月中 

  

１０．その他参考事項 

　　　特になし 

 


